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Protokoll  

6. Sitzung der HV am 10.06.2024 
 

Beginn: 18:36 Uhr Ort: Campus Linz, Bauteil D, D-202/D-203 

Abhaltungsart: in Präsenz 

 

Ww Gruppe Mandatar*in  Stimmübertragung 

AG & Friends Sascha Bauer / Victoria Weinhappl --- 

AG & Friends Walcher Charles / Maximilian Anleitner --- 

AG & Friends Florian Topf  --- 

AG & Friends Achhorner Manuel  --- 

AG & Friends Pichler Johanna / Haslinger Laura --- 

VSStÖ Mayer Sascha / Poller Lara -- 

VSStÖ Schuhmann Elisabeth / Bogic Christian --- 

VSStÖ Hoffellner Vanessa / Pisuc Ylenia --- 

VSStÖ Stierschneider Lena / Wassermeyer Gianluca --- 

 

Weitere Anwesende: Alois Manhartsgruber, Christian Höhn, Florian Nagelmaier, Florian Topf, Pia 

Hackenberg, Elena Ebetshuber, Svenja Ellensohn, Robin Berger, Fridolin Mengeling, Irene Stöger, 

Richard Auer, Anja Eder, Andreas Neubauer, Sofie Wakolbinger, Sven Varszegi, Jana Krendl 

 

Entschuldigt: Laura Haslinger, Maximilian Anleitner 

 

----- Die Sitzung wird um 18:36 Uhr eröffnet ----- 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit, der ordnungsgemäßen Einladung 
der Mitglieder sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Sascha Bauer begrüßt alle Anwesenden zur Sitzung und prüft die Beschlussfähigkeit.  

Es sind 8 Mandate von 9 der HV anwesend – die Sitzung ist somit beschlussfähig.  

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung ist allen schriftlich per Mail zugestellt worden. Der Punkt 
„Berufungskommission“ wird aus der Tagesordnung gestrichen. Es gibt keine Wortmeldungen 
dazu. 
Sascha Bauer stellt den Antrag die Tagesordnung anzunehmen. 
8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen.  

 

3. Genehmigung von Protokollen 

Die Protokolle sind allen Mandatar*innen schriftlich zugesendet worden. Eine Mandatarin hat 
eine Rückfrage, ab wann jemand als entschuldigt gilt bei der Sitzung. Es gibt keine weiteren 
Wortmeldungen dazu. 
Sascha Bauer stellt den Antrag die Protokolle der Sitzung vom 13.05.2024, anzunehmen.  

8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen.  
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4. Personalia 

Johanna Pichler legte ihre Funktion als Organisationsreferentin aufgrund von persönlichen 
Gründen mit Ende Mai 2024 zurück. Florian Nagelmaier hat sich für diese Stelle beworben 
und ist bereits als Sachbearbeiter in dem Referat tätig. Er wurde per 01.06.2024 interimistisch 
bestellt. Die Wahl wird geheim mittels Wahlurne durchgeführt. 

Sascha Bauer stellt den Antrag, die HV möge Florian Nagelmaier als Organisationsreferent 
wählen. 
8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen. 

 
5. Bestellung Kuratoren 

In der Studiengangsvertretung BUT & AGR & LTE ist die bisherige Kuratorin aus persönlichen 
Gründen mit April 2024 zurückgetreten. Laut HSG §52 (4) muss die HV das Budget 
übernehmen, kann aber eine Person mittels Beschlusses befähigen, diese Aufgabe zu 
übernehmen. 
 
Sascha Bauer stellt den Antrag, die HV möge beschließen, dass Fridolin Mengeling die 
Aufgaben der Studiengangsvertretung wie auch die Verwaltung des Studiengangsbudgets der 
STV BUT & AGR & LTE übernimmt. 
8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen. 
 

6. Berichte/Anfragen zu Berichte von Referaten 

Sascha Bauer bittet alle anwesenden Referate um einen kurzen Bericht über den aktuellen 
Stand der Dinge.  
 
Sozial- und Diversitätsreferat - Vanessa Hoffellner berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• Neue Sachbearbeiterin: Victoria Toplitsch; 

• Kontakt zu Gender- und Diversitymanagament wurde hergestellt: Besprechung 
Sexismusvorfälle Wels; 

• ÖH Helpline: kostenlose Anlaufstelle vom Verein für Psychotherapie für schnelle und 
passende Unterstützung – Termin mit Ansprechpartnerin voraussichtlich in den nächsten 
zwei Wochen 

 
Campusreferat Steyr - Pia Hackenberg berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• Gutes Feedback von Student*innen zum Sommerfest in Hagenberg 

• Boatmania: gut gelaufen, weniger Personen wie sonst, Ablauf hat gepasst, Stimmung 
gut 

 
Campusreferat Hagenberg - Elena Ebetshuber berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• Sommerfest Hagenberg: alles gut gelaufen, tolles Team; 

• Nächste Woche: Beerpong Turnier geplant 
 
Nachhaltigkeitsreferat – Alois Manhartsgruber berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• Letzte geplante Wanderung: Absage aufgrund von Gewitterwarnung, neuer Termin 
wird gesucht; 

• Suche nach Referent*innen für Events: Planung von Events für das kommende Winter- 
und Sommersemester; 
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• Teilnahme an der Arbeitsgruppe für Nachhaltigkeit geplant, momentan steht die 
Terminfindung an; 

• Alois Manhartsgruber kann sich vorstellen die Arbeitsgruppe für Nachhaltigkeit 
innerhalb der ÖH und FH fortzuführen; 

• Äußerung des Wunsches bezüglich eines Wechsels zu einer nachhaltigen Bank, wird 
mit dem Wi-Ref abgeklärt 

 
Öffentlichkeitsreferat - Christian Höhn berichtet über folgende Tätigkeiten:  

• Tagesgeschäft 

• Richtlinien zu den Abläufen von Postings werden erstellt; 

• T-Shirts erledigt, können jederzeit welche nachbestellt werden 

• Warnwesten für Awareness Teams sind bestellt 

• Canvas Vorlagen werden in der nächsten Zeit kommen 
 
Organisationsreferat - Florian Nagelmaier berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• ÖH Jahresabschlussfahrt: Aufgrund von vielen Rückmeldungen bezüglich dem Datum 
und dem Standort wurde dieser auf Linz statt Wien gelegt,  

o Kurze Diskussion bezüglich möglichen Terminen – es wird ein Termin fixiert 
und dieser kann dann beworben werden, damit mehr Personen mobilisiert 
werden 

 
Bildungspolitisches Referat – Maximilian Anleitner konnte nicht anwesend sein und hat 
einen Tätigkeitsbericht vorab gesendet: 

• Anfragen zu folgenden Themen: 
o Probleme bei Anerkennung von Vorkenntnissen 
o Ein Fall subjektiv wahrgenommener „ungerechter“ Benotung 
o ECTS-Nachweis nach Exmatrikulation  

• 5. Juni fand ein BiPol Vernetzungscall zum Thema „Studienleistungen im 
Krankenheitsfall“ statt 

 
Campusreferat Wels Fridolin Mengeling berichtet über folgende Tätigkeiten: 

• Volleyballtag: 40 – 50 Personen dabei, lief gut, paar Personen untereinander vernetzt 

• Sommerfest Wels: Gut gelaufen, SodiRef spontan unterstützt mit Awareness Konzept 
 

7. Bericht vom Kollegium 

Es gab einen Termin mit Herrn FH-Prof. Dipl. Ing. Dr. Rabl und Frau MMag.in Isolde Perndl. 
Es soll Änderungen im Aufnahmeverfahren bei Nichterreichung der formalen Kriterien geben. 
Die Kollegiumswahlen stehen bevor und es gibt neue Entlohnungsgruppen für FH 
Mitarbeiter*innen. Es gibt keine weiteren Wortmeldungen dazu.  
 
Fridolin Mengeling betritt um 19:23 die HV-Sitzung. 

8. JVA 24/25 

Sascha Bauer erklärt, dass es Anpassungen beim JVA 24/25 gibt, da die Einnahmen aufgrund 

von sinkender Studierendenanzahl weniger werden. Die Website Kosten sind gleichgeblieben, 

das Gehalt wurde angepasst, auch beim externen Sponsoring wurden Einsparungen getroffen. 

Die EDV-Kosten sind aufgrund des Plagiatsscans hoch, da ein erhöhtes Pensum erwartet 

wird. Die Kostenstelle „254 Bewirtung“ ist aufgrund des Vergleiches mit dem vorherigen 

Wirtschaftsjahr gesunken. Die Funktionsgebühren sind unverändert. Die Mensaförderung wird 

ab Herbst vom Bund zu 100% gefördert. Die Kostenstelle „464 Projektbudget“ im 
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Organisationsreferat wurde gekürzt, aufgrund von Selbstbehaltszahlungen der Studierenden 

bei Ausflügen. Eine Unklarheit zu der Funktionsgebühr „Kostenstelle 480“ im 

Nachhaltigkeitsreferat wird mit dem Nachhaltigskeitsreferenten Andreas Böck abgeklärt. Eine 

Mandatarin möchte wissen, warum die Startsackerl im zukünftigen JVA enthalten sind. Sascha 

Bauer antwortet, dass es sich bei diesem Posten um Kugelschreiber und Blöcke handelt, die 

Startsackerl an sich sind gratis. Eine weitere Rückfrage gibt es zu dem Betrag der Kostenstelle 

„535 STV SPMT & OMT“. Der eingetragene Betrag ist nicht korrekt. Letztes Jahr wurden 1760€ 

beschlossen, dieser wird auch heuer wieder beschlossen. Nach Nachfrage der Website 

Kosten erklärt Sascha Bauer die Zusammensetzung des Betrages im JVA. Es wurde gefragt, 

warum der kommende Studiengang „Artificial Intelligence“ in der STV von Hagenberg noch 

nicht im JVA enthalten ist. Sascha Bauer erklärt, dass es daran liegt, da es diesen noch nicht 

gibt. Das erste Jahr wird durch einen Kurator verwaltet und ab dem 01. Juli 2025 wird der 

Studiengang bei der STV dabei sein. 

 

Der neue JVA 24/25 wurde fristgerecht an alle Mandatar*innen versendet, in den ÖH Büros 

zur Einsicht aufgelegt und zusätzlich auf der Website zur Einsicht öffentlich gemacht. 

 

Sascha Bauer stellt den Antrag, die HV möge den JVA 24/25 in der vorliegende Fassung 

beschließen. 

8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen. 

Um 19:56 pausiert Sascha Bauer die Sitzung. Die Sitzung wird um 20:10 fortgesetzt. 

 
9. Bericht des Vorsitzes 

• Bundes-ÖH Sitzung findet am 21. Juni am Campus Linz statt, ist öffentlich, gibt eine 

Live Übertragung 

• ECTS Liste wird für das Kollegium vorbereitet – am 15.6. wird diese versendet 

• Gesprächsabstimmungen mit der IT und dem Top Lehre Team 

• Chatbot: Domain funktioniert noch nicht 

 

10. Abwahl durch Neuwahl Vorsitzender (Vorschlag: Florian Topf) 

Sascha Bauer plant die Übergabe des Vorsitzenden an Florian Topf. 

Dieser ist bereits seit September 2023 mit dabei und wurde intensiv eingeschult. 

Die Wahl wird geheim mittels Wahlurne durchgeführt. 

 

Sascha Bauer stellt den Antrag, die HV möge Florian Topf als Vorsitzenden der 

Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft der FH Oberösterreich wählen. 

8 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen – einstimmig angenommen. 

 

Sascha Bauer gratuliert Florian Topf und übergibt das Wort an ihn. Florian Topf bedankt sich 

für das Vertrauen und er plant einen Austausch mit den Referent*innen im Herbst für 

Ideenaustausch. Sascha Bauer nominiert Victoria Weinhappl als ständige Ersatzperson für 

ihn. Florian Topf leitet zum nächsten Tagespunkt der Sitzung „Allfälliges“ über. 
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11. Allfälliges 

Sven Varszegi stellt sein Berufspraktikum bei der ÖH vor.  

Pia Hackenberg stellt kurz die Domino App vor bei der Student*innen über diese App 

bestimmte Ressourcen zum Leihen am Campus Steyr buchen könnten. Florian Topf ergänzt, 

dass diese App für das kommende Semester hilfreich sein könnte und fragt, ob sie Betreuung 

benötigen würde. Pia Hackenberg antwortet, dass das Campusreferat für die Ausgabe der 

Ressourcen zuständig wäre. Es gibt keine weiteren Wortmeldungen dazu. 

 

----- Florian Topf schließt die Sitzung um 20:38 Uhr ----- 

 

 

 

 

 

 

 _________________ __________________  

 Florian Topf Jana Krendl  

 Vorsitzender der HV FH OÖ Protokollführung 
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